



**A LA COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES
COMUNICACIÓN DE HECHO RELEVANTE**

A los efectos previstos en el artículo 82 de la Ley 24/1988, de 28 de julio, del Mercado de Valores y demás normativa aplicable, mediante la presente comunicación se hace público que con esta fecha la totalidad de los socios de la empresa AUTOMETAL, S.A., domiciliada en Brasil y actualmente participada por CIE AUTOMOTIVE, S.A. en un 50%, han llegado a un Acuerdo por virtud del cual CIE AUTOMOTIVE, S.A. adquirirá, por 34 millones de reales brasileños, el 50% restante del capital social de la citada empresa brasileña, pasando, en consecuencia, a ser propietaria del 100% de AUTOMETAL, S.A.

Adjuntamos nota de prensa que se hará pública a continuación de la presente comunicación.

Azkoitia, a 23 de octubre de 2.003

Roberto Alonso
Secretario General

CIE AUTOMOTIVE AUMENTA SU PRESENCIA EN BRASIL

Llega a un acuerdo para adquirir el 50% restante de su filial Autometal por 34 millones de reales brasileños

Bilbao, 23.10.2003— CIE Automotive mantiene su estrategia de ofrecer soluciones multitecnología a sus clientes a escala global. Por este motivo, acaba de firmar un acuerdo para adquirir el 50% restante del capital de su filial Autometal por 34 millones de reales brasileños, pasando, en consecuencia, a ser propietaria del 100%

Este acuerdo permite a CIE Automotive aumentar su presencia en Brasil, uno de los mercados emergentes con más posibilidades de crecimiento interno y continúa su estrategia de expansión internacional tras la apertura el pasado 19 de septiembre de CIE Plasty CZ (República Checa) y del inicio de las actividades industriales durante este año de CIE Celaya (México) para abastecer al área NAFTA.

CIE Autometal tiene previsto facturar este año 184 millones de reales (54,7 millones de euros), un 18% más que en 2002, a pesar de la debilidad actual del mercado brasileño. La previsión de ventas de CIE Automotive para 2003 es de 560 millones de euros.

Autometal es uno de los proveedores más importantes de Brasil. Está situado entre los tres primeros en tecnología de inyección de plástico. Sus expectativas de crecimiento son importantes, no solo por el incremento esperado del mercado, sino también por un aumento de la cuota de participación. Autometal está compuesta por las siguientes plantas:

AUTOMETAL Sao Paulo, con instalaciones de inyección de plástico, pintura y fabricación de componentes metálicos.

AUTOMETAL Bahía, con instalaciones de inyección de plástico y pintura. Está situado en el parque de proveedores de Ford de la fábrica de Camasari, con un sistema de entregas secuenciadas JIT.

AUTOMETAL Taubaté (Promauto Componentes), con instalaciones de mecanizado de piezas de transmisión, freno, chasis y dirección.

Las plantas cuentan con instalaciones robotizadas de última tecnología y layouts para trabajar en flujo tenso, suministrando a clientes como VW, Ford, GM, Toyota o Visteon. Con esta operación, CIE Automotive consolida su posición en Mercosur y refuerza su estrategia de globalización.

CIE Automotive está especializada 100% en el sector de automoción y es el cuarto proveedor español de componentes por facturación. Además, es el primer grupo de sus características que cotiza en Bolsa. Entre sus clientes destacan los principales constructores de vehículos y proveedores de primer nivel.

El Grupo se estructura en cinco divisiones (Aluminio, Forja Mecanizada, Metal, Plástico y Acero) y cuenta con 29 empresas –ubicadas en Europa Occidental, Europa Oriental, Brasil y México–. La plantilla de CIE Automotive asciende a 5.400 personas.